

BrauNEWS

07.05.2032

Innovative KI-Konzepte für Braunau am Inn

Bank

Ab 1. September 2033 wird geplant, dass Kunden nicht mehr mit der Bankkarte in die Bank gehen, sondern per Gesichtserkennung oder Fingerabdruck der Zutritt gewährt wird.

BANK

Wichtig!!!

Für Zwillinge wird das komplizierter, deswegen gibt es zusätzlich den Sicherheitsfaktor „Fingerabdruck“. Um in die Bank zu gelangen kann man nicht mehr die Karte benutzen, sondern muss sich bei der Bank melden und sein Gesicht scannen lassen. Es ist um einiges sicherer als mit der Karte, weil jeder von wem anderen die Karte nehmen kann.





Große Neuerung im Kino!!!

Statt Ausweis den Fingerabdruck!

Wenn man ins Kino gehen will, muss man ab 1. Juni 2023 statt eines Ausweises den Fingerabdruck abgeben, um einen Film mit einem Alter von 16-18 anzuschauen. Weil sehr viele den Ausweis gefälscht haben, um einen Film ab 16 anzuschauen hat die Stadtverwaltung die Idee gehabt den Fingerabdruck zu nehmen. Die Fingerabdrücke werden an der Kasse benötigt, um die Filme anzusehen.



Wie funktioniert das genau?

Man muss den Finger auf einen Fingerabdrucksensor legen und diesen einscannen lassen. Um den Fingerabdruck zu prüfen, wird er mit dem System der Polizei kontrolliert.

Kino

Öffentlicherverkehr

INTELLIGENTES BEZAHLEN IM CITYBUS

Ab 1. Jänner 2024 soll es möglich sein, in den Braunauer Citybussen über Handy zu bezahlen. Wenn man ein- und aussteigt, wird jeweils Foto gemacht damit man weiß wie viel die Person bezahlt hat wenn er jede zum Haltestellen aussteigt